

Aus Liebe zur Musik

Ingo Schaub tourt seit vier Jahren als Hochzeitssänger durchs Land – Rund 30 Auftritte im vergangenen Jahr

Bereits zum fünften Mal hat die veranstaltende Kirchengemeinde Echterdingen zur Liebesnacht eingeladen. Unter dem Motto „Ich träume so leise von Dir“ unterhielten Laien- und semiprofessionelle Künstler das Publikum einen Abend lang auf das Beste mit Liedern, Geschichten, Chansons, Theater und Comedy.

■ LEINFELDEN – Unter den Künstlern war auch Ingo Schaub, der von der Moderatorin nicht nur als der größte Künstler des Abends sondern auch als Frauenschwarm angekündigt wurde.

In der Tat, der junge Mann fiel auf. Nicht nur wegen der stattlichen Körpergröße von 2,04 Meter. Der gut aussehende 32-Jährige beeindruckte das mehrheitlich junge Publikum vor allem mit seiner Sangeskunst. Und das ist wörtlich zu nehmen. Als Schaub die Bühne betrat, wurde es mucksmäuschenstill im Saal und die Zuhörer, die sich zuvor noch vom Gospelchor „Children of joy“, den Cubes oder den Starlights mitreißen ließen, lauschten nun ergriffen dem jungen Mann.

Der hatte sich für diesen Abend klassische Arien von Robert Schumann ausgesucht, die er mit wohlgestalteter Bassstimme und nur begleitet von einem Pianisten, exzellent vortrug. Das Publikum war hingerissen und spendete frenetisch Beifall. „Ich bin nur wegen Ingo mit meiner Tochter hierher gefahren“, erzählt eine Zuhörerin. „Der Mann ist einfach großartig und unglaublich talentiert. Ich denke, ich kann das beurteilen, mein Vater war Opernsänger“, ist die Frau begeistert.

Ingo Schaub nahm das Lob der Kennerin etwas verlegen entgegen. Für ihn ist das Singen reine Lust und „ein wunderbarer Ausgleich zum Büroalltag in dem es nur um Zahlen geht“, wie der studierte Betriebswirt erzählt. „Ich



Für Ingo Schaub ist das Singen reine Lust.

Foto: naw

kann dann sehr gut abschalten, das klappt innerhalb weniger Minuten“.

Die Musik hat ihn ein Leben lang begleitet. Seit er acht war, sang Ingo Schaub insgesamt acht Jahre bei den Stuttgarter Hymnus-Chorknaben. Das Repertoire des über 100 Jahre alten, renommierten Chores umfasst ein breites Spektrum geistlicher Vokalmusik vom Frühbarock bis zur Gegenwart. Passionen und das Weihnachtsoratorium von Johann Sebastian Bach gehören ebenso dazu wie Mozarts Requiem und Oratorien von Georg Friedrich Händel oder Joseph Haydn.

„Das war eine sehr prägende Zeit, nicht nur musikalisch, auch in der Erziehung insgesamt“, sagt Schaub, der

in Leinfelden aufgewachsen ist. Die Chorleitung habe dem künstlerischen Nachwuchs beigebracht, wie man auch außerhalb der Konzertsäle einen möglichst guten Eindruck hinterlässt. Die Eleven haben nicht nur gelernt, wie man sich anständig benimmt, auch wie man sich in eine Gruppe einfügt und dass man nur, wenn alle an einem Strang ziehen, erfolgreich sein kann. Schaub erinnert sich sehr gern an diese Zeit. Obwohl er beruflich andere Wege ging, die Liebe zur Musik ist geblieben. Er sang unter anderem in der Rockband Skal und ließ seine Stimme auch nach den Chorjahren weiter professionell ausbilden.

Seit vier Jahren tourt Ingo Schaub als Hochzeitssänger

durch die Lande. Auf die Idee kam Schaub dank seiner Ausbildung. Schließlich gehören Marktanalysen und Wirtschaftlichkeitsberechnungen zum kleinen Einmaleins seines Berufs. „Ich habe überlegt, was mir Spaß machen

Mehr von der Woche, mehr im Internet

Die Narren sind los! Schicken Sie uns Ihre lustigsten Faschingsbilder an [redaktion.stw@fotoblog.zgs.de!](mailto:redaktion.stw@fotoblog.zgs.de)

www.stuttgarter-wochenblatt.de

könnte und geschaut, was es noch nicht gibt“, erzählt der charmante Mann. Also entwarf und programmierte das Multitalent eine eigene Seite fürs Internet und warb fortan für den Hochzeitssänger Ingo Schaub ([ger.de\) Potentielle Interessenten können sich hier nicht nur über den Werdegang informieren, Hörproben werden ebenfalls gegeben. Kaum war die Seite ins Netz gestellt, kamen auch schon die ersten Angebote. Weil die Anfragen stetig zunahmen, suchte der pffiffige junge Mann nach Partnern und fand sie Deutschland weit. Die Mitstreiter sind allesamt professionell ausgebildet und bieten nun ebenfalls ihre Dienste an. Mit großem Erfolg. Allein Ingo Schaub hatte im vergangenen Jahr rund 30 Auftritte von Nordrhein-Westfalen bis Thüringen. Dass er seine Sache auch hier wohl ziemlich gut macht, kann man den Gästebuchentragungen auf seiner Homepage entnehmen. naw](http://www.hochzeitsaen-</p></div><div data-bbox=)